

Adidas rescinde contrato de patrocinio con la IAAF



La empresa alemana de indumentaria Adidas rescindió su contrato de patrocinio con la Federación Internacional de Atletismo (IAAF) por el escándalo de doping que afronta la entidad deportiva.

Según la cadena británica BBC, Adidas tenía pactado hasta 2019 un acuerdo como el principal patrocinador de la IAAF, pero las denuncias del caso encubrimiento de casos de doping de atletas rusos han influido en su cancelación.

De acuerdo con la BBC, la decisión de Adidas fue comunicada a la IAAF la semana pasada, y provocará una pérdida de ingresos de decenas de millones de dólares para la entidad y su socio comercial, Dentsu.

La empresa germana también expresó su disgusto con el escándalo de corrupción que sacudió a la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), que el 26 de febrero elegirá a un nuevo presidente.

Sin embargo, a diferencia de lo ocurrido con la IAAF, que actualmente preside el excorredor británico Sebastian Coe, Adidas mantuvo su relación comercial con la FIFA.



Radio Habana Cuba